

## El alcalde y la concejala de Educación visitan las Escuelas Infantiles en las que se atienden a un total de 926 niños

Fecha de publicación: 7/06/2017 0:00

### Descripción:

- **Además, Móstoles aporta cinco centros más a la red pública de Escuelas Infantiles y Casas de Niños que la Comunidad de Madrid y atiende a un total de 926 niños y niñas, mientras que la región a 808.**



Esta mañana, el alcalde de Móstoles, David Lucas, y la concejala de Educación, Isabel Cruceta, han visitado las escuelas infantiles de la ciudad Joan Miró y Osa Mayor. Durante su visita los representantes municipales, además de recorrer las instalaciones interiores y exteriores, se reunieron con la dirección y representantes de la comunidad educativa, para interesarse por los recursos y servicios que ambos centros ofrecen a la ciudadanía.

Tras el encuentro, el Alcalde, David Lucas, aseguró que el compromiso del Equipo de Gobierno es el de seguir apostando firmemente por la educación infantil "a pesar de que el servicio también debería ser prestado por parte de la Comunidad de Madrid". Por ello, continuó, ante el "vacío que existe en este apartado educativo, desde el Ayuntamiento vamos a seguir implicados firmemente con la calidad de la enseñanza, con el buen trabajo que se realiza en las escuelas infantiles que dependen del Ayuntamiento y con nuestro compromiso de seguir potenciando las escuelas infantiles del municipio".

Finalmente, Lucas agradeció "el gran trabajo que se viene realizando en estos centros educativos municipales" y trasladó el "compromiso firme y decidido" de su gobierno "para seguir apostando por uno de los elementos esenciales que caracterizan a Móstoles, que es la educación pública y de calidad".

Por su parte, la concejala de Educación, Isabel Cruceta, ha mostrado su satisfacción por haber podido compartir con la comunidad educativa de ambos centros infantiles, su vida en la escuela. "Escuelas, aseguró, en la que lo más importante es el derecho a respetar una educación cuidada, sana, feliz, inclusiva y digna".

"Son centros educativos concebidos no solo como una forma de conciliación de la vida familiar y laboral, sino como el espacio donde va a tener lugar el aprendizaje de conocimientos y valores en una etapa fundamental para la vida de nuestros menores", concluyó la concejala.

### **Apuesta por la educación pública y de calidad**

En Móstoles hay un total de seis escuelas infantiles de titularidad municipal (El Soto; Joan Miró; Caleidoscopio; Parque Coímbra; El Columpio y Osa Mayor). Además cuenta con tres casas de niños (Antusana; Villaamil y Duendes) lo que supone una aportación total, a la red pública de Escuelas Infantiles y Casas de Niños de cinco centros más que la Comunidad de Madrid.

Asimismo, el número de grupos por edades y la capacidad máxima de alumnos de los centros municipales son superiores a los de la Comunidad de Madrid pues el total de grupos municipales es de 61, mientras que los de la región son 53, y en cuanto a la capacidad total de alumnos, Móstoles asume 926 y la Comunidad 808.

### **Visita a las Escuelas Infantiles Joan Miró y Osa Mayor**

La Escuela Infantil Joan Miró está ubicada en la calle París, 7 de Móstoles. En la actualidad acoge a 104 alumnos; 8 en el aula de bebés, 38 en tres aulas de un año y a 58 alumnos distribuidos en tres aulas de dos años. Los niños son atendidos por 12 educadores, Diplomados Maestros en Educación Infantil. El centro abrió sus puertas en Móstoles en 1984.

La Escuela Infantil Osa Mayor está ubicada en la calle Casiopea, 14 de Móstoles. En la actualidad acoge a 236 alumnos; 32 en cuatro aulas de bebés, 84 en seis aulas de un año y 120 alumnos en seis aulas de dos años. Los niños son atendidos por 24 educadores, Diplomados Maestros en Educación Infantil (13) y Técnicos en Educación Infantil (11). El centro comenzó su andadura en 2011.